



## NIEDERBRUCK

*D'azur à la Vierge en pied tenant à sénestre sur son bras dextre l'Enfant, le tout d'argent posé sur une terrasse de sable et brochant sur un pont à une arche d'or maçonné de sable.*

Création d'armoiries en 1980. Elles évoquent à la fois le pont sur la Doller auquel le village doit son nom et la colossale Vierge d'Alsace de Bourdelle qui depuis 1923 domine l'agglomération.

Le village qui apparaît en 1482 sous la dénomination «Niederbruckhen» a fait partie de la seigneurie de Masevaux jusqu'à la Révolution. La chapelle est dédiée à saint Wendelin.